



久方ぶりの再会に乾杯
(田代地域年祝い)

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025内線258)までお知らせください。

市内各地で合同年祝い(2月1日)

人生の節目として厄年の災いを払う「合同年祝い会」が、市内各地で行われました。

各会場には、礼服やスーツに身を包んだ男性、和服姿の女性たちが一堂に会し、久しぶりに再会した旧友や来賓の恩師らと人生の節目を祝い合いました。



お神酒で乾杯(大館地域)

「第53回大館市民スキー大会」が開催され、選手たちが熱戦を繰り広げました。

樹海ドーム語らいの森では距離部門が行われ、選手たちは周りから大きな声援を受け、一生懸命に力走しました。

また、大滝温泉スキー場では大回転競技とスノーボード競技が行われ、日頃の練習の成果を発揮していました。

市民スキー大会(2月1日)



果敢な滑りを披露した大回転



デットヒートを繰り広げた距離競技



元気いっぱいに鳴いた永唱大会

比内とりの市でコケッココ
(1月24・25日)

比内地域の冬の風物詩「比内とりの市」が、比内グラウンドを主会場に行われました。

時折吹雪く天候の中、会場では、コケッココと鳴く長さ競争、人間比内鶏永唱大会や、比内地鶏を走らせ順位を当てる「比内鶏ダービー」などが行われ、歓声と笑い声に包まれました。

恒例の「比内地鶏かやき鍋」や「千羽焼き」は、完売するほどの売れ行き。来場者はイベントを楽しんだり比内地鶏に舌鼓を打ったりして、鶏づくしの冬祭りを楽しみました。



頑張って走らせた比内鶏ダービー